
    Klinikseelsorge an der 
 

Universitätsmedizin Mainz 
 

Gottesdienste in der Weihnachtszeit 
 

 

- Die Gottesdienste sind nur über Klinikfernsehen zu besuchen, 
diese Weihnachten keine Teilnahme in den Kirchen!  - 

 

Heilig Abend 
 

Do 24.12.  14.00 Uhr    digital/ youtube ök. Familiengottesdienst 
   17.00 Uhr evang. Kirche Christvesper 
 

   17.00 Uhr kath. Kirche  Christmette 
 

1. Weihnachtstag 
 

Fr. 25.12.    9.30 Uhr evang. Kirche Gottesdienst            

   18.00 Uhr kath. Kirche  Hl. Messe 
   

2. Weihnachtstag 
 

Sa 26.12.  18.00 Uhr kath. Kirche  Hl. Messe 
 

******************************************** 
 

So 27.12.    9.30 Uhr evang.  Kirche Gottesdienst  
Silvester   

Do 31.12.  16.00 Uhr  evang.  Kirche ökumenischer  
          Jahresschlussgottesdienst 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     

  

        Weihnachten 2020  

Die Gottesdienste in den Kirchen werden im Klinikfernsehen auf den 
evangelischen oder katholischen (21- 27) Kirchenkanälen übertragen.  
Ök. Familiengottesdienst: https://tinyurl.com/ybe9h8ja        
Wir bieten Ihnen an, Sie an Weihnachten  
zu besuchen, einen Gottesdienst, Abendmahl  
oder Kommunion – auch im Krankenzimmer – zu feiern.  
Evang. Pfarrbüro: Tel. 06131-177219     
Kath. Pfarrbüro: Tel. 06131-177220 
In Notfällen erreichen Sie immer einen Seelsorger oder eine 
Seelsorgerin über die Telefonzentrale der Unimedizin: 06131-17  

http://www.unimedizin-mainz.de/klinikseelsorge/uebersicht.html 

 

https://tinyurl.com/ybe9h8ja
http://www.unimedizin-mainz.de/klinikseelsorge/uebersicht.html


 

 Aus dem Evangelium nach Matthäus 

Der Engel sagte zu ihnen: Fürchtet euch nicht, 
denn siehe, ich verkünde euch eine große Freude, 
die dem ganzen Volk zuteilwerden soll: 
Heute ist euch in der Stadt Davids der Retter geboren; 
er ist der Christus, der Herr. 
Und das soll euch als Zeichen dienen: 
Ihr werdet ein Kind finden, 
das, in Windeln gewickelt, in einer Krippe liegt. 
 
 
 
 

 
Die Nacht wird nicht ewig dauern.  

Es wird nicht finster bleiben. 
Die Tage, von denen wir sagen,  

sie gefallen uns nicht,  
werden nicht die letzten Tage sein. 

 

Wir schauen durch sie hindurch  
vorwärts auf ein Licht, 

 zu dem wir jetzt schon gehören 
und das uns nicht loslassen wird. 

(Helmut Gollwitzer) 
 
 

 

 
Weihnachten?     In diesem Jahr? 

 

Weihnachten - wie so vieles in 2020 - ist nicht nur anders, für viele 
scheint es auszufallen. Nicht mal der ersehnte Besuch darf kommen.  
Wir sind am Ende eines außergewöhnlichen Jahres und manch 
eine(r) auch am Ende mit den Nerven. Wie geht es weiter?  
Die Antwort wissen wir nicht, aber jetzt an Weihnachten hören wir 
eine Ermutigung für die Zukunft durch die Stimme des Engels:  
"Fürchtet Euch nicht!"  
Gerade heute:  
 

Fürchtet Euch nicht, habt keine Angst! 
Weihnachten fällt NICHT aus: 

 
- weil diese Worte uns gerade JETZT zugerufen werden! 
- weil wir zwar traurig sind, über das, was nicht sein kann; aber 

auch, weil wir wissen dürfen: Gott schenkt sich uns in dieser 
Zeit. Als Kind in der Krippe, schutzlos, vertrauend, ganz bei 
uns. 

- weil es immer noch Hoffnung gibt: auf ein Wiedersehen, auf 
Heilsames, auf andere Zeiten. 

- weil wir uns über Telefon, im Gebet, durch Gedanken, 
Worten und Taten Mut zusprechen können.  

- weil Weihnachten nichts Äußerliches ist, sondern in unser 
Herz kommen will, wo wir ein Licht mehr brauchen denn je. 

 
Also: fürchtet Euch nicht -  
Weihnachten möge neue Kraft und Gottes Segen schenken! 

 
Evangelische und Katholische Klinikseelsorge 


